



# La oposición mexicana delega a un comité organizador su proceso rumbo a las presidenciales

29 junio 2023 - 20:45

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 29 jun (EFE).- La coalición opositora Va por México integró este jueves el comité organizador que registrará el proceso interno por el que designará a su candidato presidencial para los comicios de junio de 2024, que estará formado por expertos electorales y delegados de los partidos.

El comité estará formado por siete expertos en materia electoral y apartidistas, todos exconsejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) o el ya extinto Instituto Federal Electoral (IFE), y seis miembros de las formaciones políticas, dos por cada una de las que integran la coalición: el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

"Habrán de tener sus reuniones y la enorme responsabilidad de garantizar certeza e igualdad, escuchar a todos los que cumplan los requisitos para participar en el proceso", agregó el dirigente nacional de PRI, Alejandro Moreno.